



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

« Épiphanie du Seigneur »

Dieu s'est donné à voir. Dieu se donne à rencontrer. C'est cela que nous fêtons à l'Épiphanie. C'est lumineux. C'est juste le contraire de : circulez, il n'y a rien à voir !

C'est : venez cela vaut la peine ! c'est même vital ! Le Dieu Vivant s'est donné à voir en Jésus tel qu'il est. En Jésus, Il se donne à rencontrer. Oui, il y a de la lumière sur la route des hommes. En Jésus, pour qui veut le suivre, Dieu ouvre pour les hommes un vrai chemin de vie. Et ceci est offert et accessible à tous. La belle histoire des Mages le dit, hier et aujourd'hui. Certains, venant d'horizons inattendus, s'ouvrent en fait à cette lumière et trouvent la joie. D'autres au contraire, qui avaient tout pour la reconnaître, s'enferment dans la peur, comme si Dieu était un rival dangereux. Comme cela ressemble bien à notre monde !

Benoît XVI voyait dans les Mages « l'attente intérieure de l'esprit humain, le mouvement des religions et de la raison humaine à la rencontre du Christ ». Vision bien affectueuse et optimiste de notre monde en recherche.

Le chemin de l'avenir à la lumière de Dieu est toujours balisé par les mots du psaume « justice », « paix », « avoir souci du faible et du pauvre », « faire droit aux malheureux ».

« Debout, Jérusalem ! Resplendis... les nations sont en marche vers ta lumière » dit Jérémie. Debout, Église ! Sois rayonnante de cette lumière et accueille ! Témoigne bien de Dieu-Miséricorde ! L'Épiphanie est fête missionnaire.

Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Philippe Segard

Récemment installé à Rungis

« Au bout de 17 ans de travail dans la région parisienne et d'allers-retours vers la province pour retrouver la famille, nous avons senti le besoin de nous fixer ensemble. Quels engagements peut-on avoir quand on voit sa famille une fois par semaine pendant plusieurs années ? »

Le choix de Rungis était lié à mon travail à Orlytech. L'adaptation redoutée s'est très bien passée grâce à la paroisse. Les contacts ont été formidables dès les premières messes, on a trouvé une vraie communauté avec participation aux lectures et rencontres très amicales avec les uns et les autres. Ma participation à la TOP a été une véritable immersion dans la communauté avec participation à l'animation et à la cuisine.

En province, ma femme et moi avons participé à la préparation au mariage.

Sur demande, je me suis lancé dans le catéchisme du primaire et, cette année, je fais partie de l'équipe locale pour la catéchèse et suis le correspondant de Rungis pour l'EAP.

Ces engagements sont nombreux mais cela m'a permis de faire des rencontres qui m'ont apporté beaucoup. Ces actions me comblent et en même temps ma vie familiale s'est stabilisée et regroupée ; cela me permet d'aller plus loin dans mon engagement auprès des autres. »

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Mercredi 6 janvier

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 8 janvier

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 9 janvier

14h30 : messe à Soleil d'Automne

Lundi 11 janvier

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Mardi 12 janvier

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Samedi 16 janvier

18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 17 janvier

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

Ceci vous concerne

Quête spéciale

Les 16 et 17 janvier, à la sortie des messes, quête spéciale au profit des Séminaires.

Journée mondiale du migrant et du réfugié

Dimanche 17 janvier 2016, l'Église catholique célébrera la 102ème journée mondiale du migrant et du réfugié, avec le thème :

« Migrants et réfugiés nous interpellent ! La réponse de l'évangile de la miséricorde ».

Le Pape François rappelle que « La révélation biblique encourage l'accueil de l'étranger, en le motivant par la certitude qu'en agissant ainsi on ouvre les portes à Dieu lui-même et que sur le visage de l'autre se manifestent les traits de Jésus-Christ ». Dans le secteur Val-de-Bievre, des paroissiens accompagnent 76 réfugiés hébergés depuis novembre à Chevilly-Larue.

Cours de français, vestiaire, fournitures scolaires... les multiples façons d'aider sont élaborées sur le site du secteur :

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/Accueil-des-refugies-la-Fraternite.html>

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques :

à Rungis : Louis **Franchi**.

au crématorium d'Arcueil :

Anne-Marie **Michaëli**.

Noël et Mawloud - Les vœux de la maison islamo-chrétienne

Vœux des musulmans aux chrétiens

Frères chrétiens, en ces jours de fête, le nom de Jésus, plus que jamais vous invite à la joie. Sur Jésus et sur sa mère Marie nous n'avons pas le même regard que vous mais leurs noms nous rappellent que Dieu envoie sur terre ses messagers. C'est pourquoi nous nous réjouissons avec vous.

Frères chrétiens, en ces jours de fête, vous reconnaissez en Jésus le "Prince de la paix". Le monde est secoué par la violence et le terrorisme. Nous, musulmans de "la Maison islamo-chrétienne", nous nous désolidarisons de ceux qui, au nom de l'islam, sèment la violence et la mort. Avec vous qui vous réclamez de Jésus, nous voulons que triomphe la paix.

Frères chrétiens, en ces jours de fête, vous vous rappelez que Jésus, né à Bethléem, fut à la fois juif et palestinien. Avec vous, nous prions pour que, sur la Terre sainte, toutes les religions vivent dans la justice et le respect mutuel.

Chrétiens de France, cette fête de Noël est pour nous l'occasion de redire notre volonté, au nom de Dieu, de construire avec vous la fraternité que désire notre pays et qu'affirme sa devise.

Vœux des chrétiens aux musulmans

Frères, bonne fête ! Vous célébrez la naissance de Mohammed, votre prophète. Nous célébrons la naissance de Jésus, Fils de Dieu, mort sur la croix, ressuscité d'entre les morts. Le nom de Jésus nous sépare mais Dieu nous réunit. Il nous appelle ensemble à devenir artisans de justice et de paix. Il nous appelle à partager les soucis de notre pays. Avec vous, nous Lui demandons de devenir toujours davantage solidaires des chômeurs, des sans-abri, des sans-papiers, des exclus de nos sociétés et de tous ceux qui vivent dans des pays ravagés par la violence. Frères, puisse l'année qui vient nous trouver les uns et les autres, les uns avec les autres, fidèles à notre vocation. Entrons ensemble dans la joie à laquelle Dieu nous invite !

Newsletter envoyée aux paroisses le 23 décembre 2015 à 23h11

<http://www.lamaisonislamochretienne.com/noeletmawloud.html>